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授業参観・学年懇談会・ＰＴＡ総会を行いました 

 御薗中学校ホームページにおけるトピックスでもふ

れましたが、一昨日５月７日（水）に授業参観、学年懇

談会、ＰＴＡ総会を実施しました。午後からの授業参観

においては、平日にもかかわらず、たくさんの方々にご

来校いただくことができました。新年度になり、生徒た

ちは気持ちも新たに頑張っている様子が見られます。

その姿を見ていただけて本当に良かったと思います。

授業参観後は学年懇談会・ＰＴＡ総会となりましたが、

とくにＰＴＡ総会については、コロナ渦では書面議決

の形で実施していましたが昨年度より参集型に戻して行っています。今後はどのような形で実施し

ていくことがよいのか、内容も含めて検討していきたいと思っています。ありがとうございました。 

  

修学旅行が無事終了しましたが… 

 ３年生は４月２３日（水）から２５日（金）まで２

泊３日で修学旅行に行ってきました。初日は昨年に引

き続き、あいにくの雨にたたられてしまいましたが、

夕方には雨も上がり、エレクトリカルパレードも行わ

れるなど、東京ディズニーランドを満喫することがで

きました。２日目以降は天候にも恵まれ、上野動物園

で珍しい動物やスカイツリーからの景色を見たり、ス

カイツリータウンでの食事や買い物を楽しんだりと

有意義に過ごすことができました。また、最終日には、

鎌倉鶴岡八幡宮周辺を班別散策するなど、充実した３

日間を過ごすことができました。帰路は交通状況も良

好で、当初予定していた帰着時間通りに帰着すること

ができました。３日間の活動では特に大きなトラブル

もなく、無事終えることができました。どの活動にお

いても集合時には遅れることなく集合できた事は、

「さすが３年生！」と思うような規律のとれた行動で

した。反面、ルールを守れない生徒が多くいたのは残

念なことでした。身だしなみで注意された生徒、行動時にお菓子を食べている生徒、スマートフォ

ンを所持し利用したりＳＮＳにアップしたりする生徒。それを知っていても注意できなかった生徒
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…。私自身、修学旅行には数多く参加しましたが、ここまでルールを守り切れない生徒が出たのは

初めてです。ルールをきちんと守っていた人もきっと我慢していたに違いありません。正直者がバ

カをみることはあってはいけないと思います。最高学年でありながら、このような結果となったこ

とは大いに反省すべきであるし、進路を控えた学年としては不安を感じてしまいます。解団式では

「悪事は千里を走る」という言葉をみなさんに話しました。悪い評判は広まりやすいという意味で

す。どれだけ善い行いをしても、どれだけ立派な成果を出しても、ルールを守れなかった…という

悪い評判の方が目立ってしまうものなのです。これから運動会や文化祭などの学校行事が控えてい

ます。最高学年として、３年生は下級生を引っ張っていかなくてはなりません。一人一人の問題で

あるだけではなく、３年生全体にとってはこれから、どのようにして失敗を取り戻していくのか？

問われるところであると思います。 

校外学習も無事終了しました！ 

 １・２年生は４月２５日（金）にそれぞれ校外学

習を行いました。１年生は志摩市にある、「ともやま

公園キャンプ場」にて飯盒炊さん（カレーづくり）

にチャレンジしました。２年生は愛知県長久手市に

ある「ジブリパーク」へ出かけました。「ジブリパー

ク」はご存じのように、かつての「愛・地球博記念公

園（モリコロパーク）」内にあるスタジオジブリ作品

の世界を表現した人気の公園施設です。私も一度行

ってみたいと思っていたので、とてもうらやましか

ったです。この日は天候にも恵まれ、１・２年生もそ

れぞれ楽しむことができたようです。飯盒炊さんは

多少失敗しても、カレーならおいしく食べられるの

は不思議なところです。その後はモルック（簡単に

言うと、棒を投げてスキットルを倒すゲーム。倒し

た本数によって勝敗が決まります。）で楽しんだよう

です。ジブリパークも特に行きかえりの交通状況も

良好で２時間少々で帰ってくることができたそうで

す。２年生はふりかえり学習で、それぞれがステキな新聞を作成していました。 


